

# La marche populaire en route pour un record

C'est une des plus grosses manifestations pour la commune : la marche populaire, organisée par l'association des parents d'élèves de Saulxures-sur-Moselotte/Thiéfosse ce dimanche 24 avril. Qui ne peut se faire qu'avec l'aide de 70 bénévoles, de toutes les générations, bien au-delà de la seule association. Ils étaient plus de 900 marcheurs l'année dernière à parcourir les versants saulxurons. A quelques unités du record de 930.

Hier, il s'agissait de la dernière reconnaissance du parcours concocté par Hervé Claudel. Le tout nouveau président de l'association, Gwénaél Wolfsberger, était présent au départ et saluait les sept marcheurs partis pour 20 km.

Les deux circuits de 10 km

(400 m de dénivelé) et 20 km (900 m de dénivelé) se dirigeront cette année vers Cornimont avec un point central de ravitaillement et d'animations à l'école de Baudimont. Avec des passages totalement inédits, des sentiers tellement peu fréquentés qu'ils ont fait l'objet de demandes spécifiques d'autorisations aux propriétaires privés, et de dégagements à la tronçonneuse et machette. Des points de vue magnifiques seront proposés, et, qui sait, pour peu que le soleil soit de la partie, pourquoi ne pas battre le record cette année ?

**Départs entre 7 h 30 et 14 h et arrivées limitées jusqu'à 18 h, salle polyvalente de Saulxures-sur-Moselotte. Inscriptions ou réservations au 06 75 46 63 20 ou marche.ape.88290@gmail.com**



Sept marcheurs et le président de l'association des parents d'élèves en route pour la dernière reconnaissance.